
30 JOURS DE BUSHNELL

OBTENEZ 
UNE REMISE 
DE 30 %

RABAIS CALCULÉ À PARTIR DU PRIX D’ACHAT, MOINS LES TAXES ET LES FRAIS DE
LIVRAISON/TRAITEMENT. MODALITÉS ET CONDITIONS COMPLÈTES AU VERSO.

DE 15 AOÛT AU 15 SEPTEMBRE 2024

ACHETEZ MAINTENANT.
OBTENEZ UNE REMISE DE 30 % SUR LE PRIX D’ACHAT DE TOUTES JUMELLES, 

DE TOUT TÉLÉMÈTRE LASER, DE TOUT APPAREIL PHOTO DE SURVEILLANCE, DE 
TOUT TÉLÉSCOPE DE REPÉRAGE ET DE TOUTE LUNETTE DE VISÉE BUSHNELL. 

**EXCLUT TOUS LES NOUVEAUX PRODUITS DE LA SÉRIE R.**



VOUS DEVEZ INCLURE LES 3 ÉLÉMENTS SUIVANTS POUR ÊTRE ADMISSIBLE AU RABAIS :

	 Cette demande remplie	  Le CUP (code à barres) original de l’emballage 	  Le reçu de caisse original

Postez les 3 éléments à : 30 % de remise pendant 30 jours de Bushnell, C.P. 5400, Markham (Ontario) L3R 5L6

L’offre prend fin le 15/09/2024. Toutes les demandes de rabais doivent être reçues au plus tard le 15/10/2024. Offre en vigueur pour les achats 
effectués au Canada et pour les résidants canadiens seulement. Les détaillants, les groupes ou les organisations ne peuvent se prévaloir de cette 
offre. Ce rabais ne peut être combiné à aucune autre offre ni aucun autre bon en rapport avec le même produit. Veuillez garder une copie de tous les 
documents pour vos dossiers et prévoir de 6 à 8 semaines pour l’expédition. Pour des renseignements concernant le suivi de votre demande, veuillez 
composer le 1-888-820-5410 ou par courriel : support@bushnellredemptions.zendesk.com

____  J’ai lu et j’accepte les modalités et conditions de cette offre (initales). L’offre ne sera pas traitée sans l’acceptation des modalités et conditions.

Nom :____________________________________________  Téléphone :   (             )_ _________________

Adresse :_ _________________________________________________________________________

Modèle(s) acheté(s) :  _ _________________________________________________________________

No et nom de la rue/No d’appartement Ville Province Code postal

30 JOURS DE BUSHNELL
Achetez toutes jumelles, de tout télémètre laser, de tout appareil photo de 
surveillance, de tout téléscope de repérage et de toute lunette de visée Bushnell  
(à l’exception de tous les nouveaux produits de la Série R) entre le 15 août 2024 et  
le 15 septembre 2024 et obtenez une remise postale de 30 %.



30 DAYS OF BUSHNELL

REBATE CALCULATED OFF THE PURCHASE PRICE EXCLUDING TAXES AND
SHIPPING/HANDLING FEES. SEE BACK FOR FULL TERMS AND CONDITIONS.

BUY NOW. GET 30% OFF 
THE PURCHASE PRICE OF ANY BUSHNELL BINOCULAR, LASER 

RANGEFINDER, TRAIL CAMERA, SPOTTING SCOPE OR RIFLESCOPE. 
**EXCLUDING ALL NEW R SERIES PRODUCTS.**

GET 
30% 
BACK

AUGUST 15, 2024 – SEPTEMBER 15, 2024



30 DAYS OF BUSHNELL

INCLUDE ALL 3 OF THE FOLLOWING TO QUALIFY FOR THE REBATE:
	 This completed form	  Original UPC (barcode) from package	  Original sales receipt

Mail all 3 items to: Bushnell 30% for 30 Rebate, Box 5400, Markham, Ontario L3R 5L6
Offer expires 09/15/2024. All rebate requests must be received no later than 10/15/2024. Offer valid for Canadian purchases and  
Canadian residents only. Not open to dealers, groups or organizations. Rebate may not be combined with any other offers or  
coupons affecting the same product. Please keep a copy of all documents for your records and allow 6 to 8 weeks for delivery.  
�To inquire about the status of your submission, please call 1-888-820-5410 or email: support@bushnellredemptions.zendesk.com

____  I have read and accept the terms and conditions of this offer (initial). Offer will not be processed without agreement.

Name:___________________________________________  Phone:   (             )_____________________

Address:_ _________________________________________________________________________

Model(s) Purchased: ___________________________________________________________________

Street Number/Name/Apartment/Unit City/Town Province Postal Code

Purchase any Bushnell Binocular, Laser Rangefinder, Trail Camera, Spotting 
Scope or Riflescope (excluding all new R Series products) between August 
15, 2024 and September 15, 2024 and receive a 30% Mail-in Rebate.


